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Официально

Предвыборный дневник

1 декабря состоялось заседание комиссии по выборам ректора ВолгГТУ. Открыл заседание

председатель комиссии, первый проректор-проректор по НИР д.т.н. проф. В.И. Лысак. Он

отметил, что кампания по выборам ректора университета проходит согласно Положению о

процедуре выборов ректора ГОУ ВПО ВолгГТУ и плану-графику мероприятий. Закончилась

кампания по выдвижению представителей на конференцию по выборам ректора в

подразделениях вуза согласно нормам представительства от работников и обучающихся на

конференцию ВолгГТУ. Избраны 160 делегатов (143 – от ППС и сотрудников, 17 – от

студентов), что соответствует квотам, утвержденным Ученым советом.Председателем

комиссии проф. Лысаком В.И. были поставлены задачи по дальнейшей организации работы

по подготовке к выборам ректора ВолгГТУ.

Студентам – надбавки

На прошедшем в понедельник деканском совещании был рассмотрен вопрос о

надбавках к академической стипендии в декабре этого года.

С сообщением выступил член стипендиальной комиссии, председатель профкома студентов

Роман Кувшинов: «На конец года образовалась экономия средств стипендиального фонда,

поэтому есть предложение выплатить разовые надбавки к «студенческим зарплатам».

По 1000 руб. получат студенты, чей рейтинг – 85-89 баллов, по 1,5 тыс. руб. выплатят

студентам с рейтингом 90-94 балла, и для особо старательных (95-100 баллов) предусмотрена

надбавка в размере 2 000 руб.

Надбавка для студентов и аспирантов, которые получают стипендии Ученого совета,

составит 2500 руб. и 3000 руб. соответственно. По 3000 руб. предложено выплатить

стипендиатам Правительства РФ и Президента РФ, аспирантам и докторантам. Всего на эти

надбавки будет затрачено 3 698 500 руб.

Еще около 3 млн. руб. предполагается распределить на материальную помощь студентам по

заявлениям, студентам, имеющим детей, студентам из неполных и многодетных семей,

льготникам, на повышенные стипендии, студентам, принимающим активное участие в

научной, общественной, спортивной, культурно-массовой работе университета.

Совещание деканов согласилось с предложениями стипендиальной комиссии, о чем ректор

ВолгГТУ И.А. Новаков уже подписал приказ.
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